

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Sube Fitch calificaciones a Elektra

NEGOCIOS / Staff

Cd. de México (08-mayo-2017).- Fitch Ratings informó este lunes que subió las calificaciones de largo plazo en escala nacional de Grupo Elektra, a "A+(mex)" desde "A(mex)", y las de escala internacional a "BB" desde "BB-", y dijo que la perspectiva de ambas notas era estable.

La agencia de calificación crediticia también subió la calificación nacional de corto plazo de Elektra a "F1(mex)" desde "F2(mex)", de acuerdo con un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

De acuerdo con la agencia, el alza en las calificaciones de Elektra refleja la mejora en rentabilidad y niveles de apalancamiento de la compañía a través de los años, así como la flexibilidad demostrada para adaptar rápidamente su modelo de negocio a entornos económicos adversos.

"La mejora en las calificaciones también contempla el progreso operativo consistente y la estrategia de ejecución efectiva para consolidar y reorganizar el grupo", agregó Fitch.

Dijo que las calificaciones actuales toman en cuenta los esfuerzos de Elektra por mantener el negocio en línea con las tendencias de consumo y ser más accesible a su mercado principal.

Fitch considera que son positivas las iniciativas de la compañía para fortalecer e institucionalizar su dirección y cultura corporativa.

Destacó que las calificaciones de Elektra están sustentadas por su posición de mercado en el negocio comercial, al ser una de las cadenas departamentales principales en México.

Además de que incluyen el vínculo operacional y financiero con Banco Azteca, así como su liquidez considerable y flexibilidad financiera. También contemplan la exposición cambiaria de parte de sus inventarios y el control accionario por parte de la familia Salinas.

Casi al cierre de la jornada bursátil, las acciones de Elektra subían 5.35 por ciento en la Bolsa Mexicana de Valores, a un precio de 676 pesos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo